

Conferencia de Religiosas y Religiosos de Nicaragua



Señor de la Vida,
te rogamos por la
Conferencia de Religiosas y Religiosos de NICARAGUA

Junto a nuestras hermanas y hermanos,
queremos ir contigo dondequiera que vayas:
repechos y cumbres,
tormentas y bonanzas,
desiertos y bosques,
centros y periferias,
amaneceres y vigiliass;
los pies desnudos y el corazón en llamas,
al servicio de nuestro pueblo.



Para pasar por el corazón

“Hagan todo lo que Él les diga”. Dijo aquella mujer. Llenar el vacío de sus tinajas con algo que posibilite el milagro en sus vidas. Así lo hicieron. Y así ocurrió.

Se nos brinda la ocasión histórica como Iglesia de “liderar” una estrategia de contenidos desde nuestra Iglesia familiar, local y universal para que en el “supuesto” vacío actual, otros encuentren un agua que les permita hacerse la verbalización sobre Dios en sus vidas y así, posibilitar el encuentro con ese Dios de Jesús.

Construir contenidos desde su tinaja supone no sólo emitir mensajes, celebraciones, oraciones a través de un nuevo canal online para los nuestros. Supone además atrevernos a construir contenidos que satisfagan esas inquietudes dejando la puerta abierta a la trascendencia. Si no lo hacemos nosotros, lo harán los gimnasios, las plataformas de contenidos, los proveedores de tecnología... dejando también una puerta abierta, pero en este caso, a su suscripción premium de pago. Nunca una Iglesia doméstica tuvo más sentido. Nunca una Iglesia doméstica tuvo que estar más presente fuera de sus casas”.

Carlos Luna, laico Dominicano

Rezamos



Roguemos por nuestra Conferencia de Religiosas y Religiosos de NICARAGUA, y junto a ella por todos los Institutos Religiosos de Vida Apostólica, los miembros de Institutos Seculares y de Nuevas Formas de Consagración, por el Orden de las Vírgenes, por los monjes y monjas de vocación contemplativa, y por cuantos han recibido

el don de la llamada a la consagración, para que, precedidos por Jesús Resucitado, seamos profetas del amor de Dios y auténticos testigos de la Vida Nueva, en la realidad actual de nuestra sociedad.

- **La Inmaculada Concepción de María (La Purísima)**, cuide de quienes están enfermas/os a causa del COVID-19...
- **La Inmaculada Concepción de María (La Purísima)**, abraza a quienes fallecieron en las diversas Congregaciones...
- **La Inmaculada Concepción de María (La Purísima)**, anime a quienes sirven a los más pobres con gestos concretos de solidaridad...
- **La Inmaculada Concepción de María (La Purísima)**, fortalezca todo empeño de creatividad en este tiempo que nos toca vivir...
- **La Inmaculada Concepción de María (La Purísima)**, ilumine el corazón de cada religiosa/o, para ser capaz de ponerse en movimiento y nunca dejarse paralizar por el miedo...
- **La Inmaculada Concepción de María (La Purísima)**, comprometa nuestra oración desde la experiencia de la encarnación, aprendiendo a mirar la realidad desde una “mística de ojos abiertos”. Mirar de esta manera solo es posible cuando se ama el mundo con sus límites, diversidades y confrontaciones, como Dios lo ama...
- **La Inmaculada Concepción de María (La Purísima)**, nos implique en la construcción de un mundo más justo y más humano.
- **La Inmaculada Concepción de María (La Purísima)**, nos anime a reconectarnos con nuestra hermana madre Tierra, como itinerario de una Vida Religiosa que renueva su Alianza con el Dios de la Vida y con todos los seres creados...
- **La Inmaculada Concepción de María (La Purísima)**, nos enseñe a frecuentar el futuro con una relectura de evaluación y proyección renovada, y por sobre todo a vivir con profunda alegría nuestra vocación de centinelas de esperanza...